

Être élu-e-s

Être élu-e-s, c'est aussi s'occuper du développement économique, environnemental touristique et social de sa ville et de son agglomération.

Domitys, spécialisée dans la construction de résidences privées pour les seniors va créer dans notre ville une nouvelle offre de 120 logements, c'est un investissement de 15 millions d'euros et la création de plusieurs emplois.

La ressourcerie mettra en application le concept des 3R Réduire, Réutiliser et Recycler les déchets. Cette nouvelle structure se mettra en place dans les mois à venir et collectera les objets encombrants pour leur donner une seconde vie. Ils seront revendus sans but lucratif. Et les porteurs de ce projet seront issus de l'économie sociale et solidaire.

La Mission jeunes accueille sur Digne-les-Bains, nos jeunes de 16 à 25 ans sortis du système scolaire pour des insertions sociales professionnelles. Dans ces nouveaux locaux, ils proposent de suivre une formation pendant un an en étant rémunéré.

Sur le centre de vacances de Chandourène qui n'est plus utilisé actuellement dans cette fonction, nous recevons un investisseur pour rouvrir ce site et l'adapter aux normes actuelles ce qui permettra d'accueillir touristes et curistes.

Pour le groupe, Gérard Esmiol